

NACHRUF

Die Stadt Erlensee trauert um ihre
verstorbene ehemalige Mitarbeiterin

Gerlind Marschner

Die Nachricht von ihrem Tode hat uns
mit tiefer Trauer erfüllt.

Die Verstorbene war von September 1978 bis August 1997
als Erzieherin und später Leiterin der KiTa „Nelly-Sachs“
bei der damaligen Gemeinde, jetzt Stadt Erlensee tätig.

In dankbarer Anerkennung ihres äußerst freundlichen,
engagierten und zuverlässigen Wirkens
nehmen wir von ihr Abschied.

Unser tiefes Mitgefühl und unsere
aufrichtige Anteilnahme gelten ihrer Familie.

Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

DER MAGISTRAT DER STADT ERLENSEE

Für den Magistrat

Stefan Erb

Bürgermeister

Für den Personalrat

Mostafa Saroukh

Vorsitzender